
　この9月末を持ちましてパレスワイズメンズクラブの連絡主事の任を終え加藤総主事と交代をいたします。
　5年前にパレスクラブの連絡主事を拝命したときには正直とても緊張しました。メンバー数が多いこと、多く
の歴々のワイズメンがおられること、京都部の中でも一目を置かれ見本であるといわれる背筋の伸びたクラブ
である。そのように聞いていたからです。
　実際に連絡主事としてクラブを見て感じたのは前知識通りで、シニアメンバーがコアになる精神を支えてい
ながら、若手のメンバーがしっかり中心になって運営しているバランスの良いクラブであるという事でした。
　そしてワイズとしてどうあるべきかを常に考えることを惜しまないクラブであるという事もわかりました。
私自身は何の貢献できませんでしたので、せめてものとの思いで、例会前には必ず全員のメンバーと握手をす
ることを心がけ、心をこめて（わかりやすい言葉で）お祈りをすること、大きな声でワイズソングとYMCAの歌

を歌う事を努めました。
　最後の食前の感謝で、「神よ、パレスクラブのこれまでの働きを祝してください。そして今とこれから、パレスクラブが京都部そし
て日本区のワイズメンズクラブのリーダーとなる働きができますよう導いてください」とお祈りをいたしました。人数が多いととも
すれば失速してしまいそうになる時もあるかと思いますが、世界の中心あるパレスワイズとしての心意気をはじけさせてください。
　私は10月1日より滋賀YMCAにて新たに働きをすることになりました。離れても皆さんのご活躍を心から応援し、お祈りしており
ます。5年間ありがとうございました。
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会　長 大森夏彦
副会長 藤松幸一
副会長 宇野由香子

書　記 新納麻衣子
書　記 平野雅幸

会　計 高岡　昇
会　計 三宅紘子

京都パレスワイズメンズクラブ会長

大森 夏彦
『先意承問』 “Being proactive”
気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長（IP）　

Moon Sang - Bong（韓国）　
'Yes,we can change.'
「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長（AP）　

田中 博之（日本）
'Action！'
「アクション！」　

西日本区理事

遠藤 通寛（大阪泉北）
「未来に残すべきものを守り育てる」
’Let's protect and cultivate
what should be passed
on to the future'

京都部部長　｠

川上 孝司（京都パレス）
「永遠の絆」
'will the circle be unbroken'

　京都パレスワイズメンズクラブの皆様、日頃から国際・交流事業に格別のご理解・ご
支援を賜り、心より感謝申し上げます。又、去る９月９日には熱海クラブ、東京グリー
ンクラブ、京都パレスクラブの“トライアングルDBC”を締結され、心よりお祝い申し
上げます。
　小生は今回２度目の国際・交流事業主任を担当しております。前回同じ事業主任を担
当致しました２０１５年８月にアジア地域大会の会場にて貴クラブ（当時、小林会長）
と札幌クラブのDBC締結式にも立ち会っております。不思議な嬉しいご縁を感じてい
ます。
　小生が所属しています奈良クラブも、御殿場クラブ、名古屋東海クラブとトライアン
グルDBCを締結しており、毎年持ち回りで１泊２日の交流会を楽しんでいます。やは
り、自分たちのクラブには無い一面や違った活動もされており、お会いするたびに刺激
を頂いています。３年に一度は東山荘に行けるのも楽しみの一つです。『交流はワイズ
の醍醐味』、小生には懇親会での“飲みニケーション“を一番の楽しみにしています。７
月末には、プライベートで来阪されました、IBC相手の台南クラブの２名の仲間とお昼
をご一緒する機会が有りました。その中で小生が嬉しかったお話が有ります。為替で台
湾ドルが強い時にドル等ではなく、日本円に替えて置く人が多いとお聞きしました。そ
れを貯めて置いて日本に旅行に行くのを楽しみにしていると嬉しいお話でした。
　さて、締結式にも立ち会って頂きました、田中アジア太平洋地域会長からフィリピン
のマニラダウンタウンクラブを含めた『クアドラングル（四角形）締結』のご提案が有
りました。来年開催されます「アジア太平洋地域大会＠仙台」にて、夢が実現出来れば
嬉しいですね。最後に、今回のトライアングル締結式、誠におめでとうございます。３
クラブにて末永い、想い出に残る楽しい交流を続けて頂きます様に祈念申し上げます。

京都パレスワイズメンズクラブ第48期　広報事業委員会
委員長:渡邉 大介　副委員長：前川 健司　委員：芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄

2.中京区民ふれあいまつり　てびき体験ブース出展
　中京区ふれあいまつりに京都YMCAボランティアビューロー専門委員会がてびき体験ブースを出展します。視覚障がい者の方をサポートする手引
きについて、楽しく学んでみませんか。ぜひお立ち寄りください。
日　時：
場　所：

10月28日（日）10:00～15:00
中京中学校グラウンド（中京区西ノ京北聖町51／地下鉄二条駅徒歩すぐ）

　認知症は人ごとではありません。認知症は誰にもおこりうる脳の病気によるものです。認知症の人が記憶障害や認知症障害から不安に陥り、その結
果まわりの人との関係が損なわれることもしばしば見られ、家族が疲れ切って共倒れしてしまうことも少なくありません。しかし、周囲の理解と気遣
いがあれば穏やかに暮らしていくことは可能です。
　この機会に、認知症について理解を深めてみませんか。ぜひご参加ください。
日　時：
場　所：
定　員：
参加費：
お申込み・お問合せ：京都YMCA（TEL）075-231-4388

10月12日（金）19:00～21:00
京都YMCAマナホール
60名（先着）
無料　※受講者のみなさんには、「認知症サポーター」オレンジリングをお渡しします！

1.認知症サポーター養成講座

日　時：

場　所：

10月28日（日）集合解散　12:40～16:00
募金活動実施時間　13:30～15:00（京都市内）
12：40よりYMCAの国際協力事業について説明を行い、その後グループに分かれて各募金場所に移動します。
京都市内約10か所

　京都YMCAでは毎年秋、すべての人々が国・民族・宗教の違いを超え、平和に生き生きと暮らせる社会をつくるために国際協力街頭募金を行なって
います。集められた募金は世界中のYMCAネットワークを通じて、紛争で苦しむ人々や貧困の中にある子ども達への支援のために使われます。ご協力
お願いいたします。

3.国際協力街頭募金

トライアングルの締結、おめでとうございます

ワイズメンズクラブ国際協会
西日本区　国際・交流事業主任 中井  信一
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今月の聖句
「あなたに欠けているものが一つある。行ってもっているものを売り払い、貧しい人々に施しな
さい。そうすれば、天に富を積むことになる。それから私に従いなさい。」
マルコによる福音書第10章第21節
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在籍クラブ会員数 64名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 2名
月間出席者数 47名
月間出席率 81.0％

パレス維持会員数 3名

9月第1例会出席 47名 ニコニコ９月第1例会 0円

累計 80,000円

累計 44,600円

累計 0PT

ファンド収益 35,200円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ9月第2例会　19,000円内、メンバー 46名
メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター
スピーカー

0名
0名

9月第2例会出席 34名
内、メンバー 30名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 2名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

10月の行事予定

3日(水)

10日(水)

21日(日)

24日(水)

28日(日)

役員会

第一例会

ポテトファンド

第二例会

国際協力街頭募金

第１号議案
第２号議案
第３号議案
第４号議案
第５号議案
第６号議案
第７号議案
第８号議案
第９号議案
第10号議案
第11号議案

11月第1例会（振替例会）の件（ドライバー）【承認】
 11月第2例会(Yサアワー例会）の件（ドライバー）【承認】
国際協力募金の件（Yサ)【承認】
リトセンオータムフェスタ（Yサ）【承認】
クリスマス例会ＰＴの件（ドライバー）【承認】
退会者の件（会長）【承認】
入会者の件（会長）【承認】
「久保田さんを送る会」の件（会長）【承認】
慶弔金拠出の件（会長）【承認】
役員会議事録訂正の件（会長）【承認】
京都部部会決算報告の件（京都部部会実行委員会）【承認】

役 員 会 議 事 録

 

BF
EF

強調月間強調月間

編集後記
9月9日に京都パレスクラブがホストを務める第23回京都
部部会の開催に伴って、例会や行事以外の日に委員長、
プログラム班長、各班長を中心に多くの会議の場が持た
れました。大変な事は多々あったと思うのですが、貴重
な経験であり、真剣に取り組むことでクラブの絆が深ま
ったように思います。
部会に向けてのみなさんの多大なご尽力、心よりお疲れ
さまでした！
渡邉大介

（奈良クラブ）

Happy Birthday
8日
12日
14日
21日

大野　バージニアワイズ 
泉　慎平ワイズ 
平野　雅幸ワイズ 
岡見　紫ワイズ 

23日
27日
29日

吉田　恵美ワイズ 
芦原　孝一ワイズ
井上　均ワイズ 

  5日 田中　一馬ワイズ・依里子メネット
  9日 杉本　泰造ワイズ・笙子メネット
10日 西川　寿一ﾜｲｽﾞ・和子メネット

11日 林　利治ワイズ・圭衣子メネット
28日 松谷　紀彦ワイズ・宏子メネット

Happy Annyversary

パレスクラブの連絡主事をつとめて 久保田連絡主事



9月第一例会 日付：2018年9月9日(日)
会場：グランドプリンスホテル京都 谷口　龍一 9月第二例会 (第1137回) 日付：2018年9月26日(水)

会場：京都ブライトンホテル

新人メンバー自己紹介

　ついに京都部部会が終了いたしました。
　まずは京都部部会の開催にあたって多くの時間、労力を咲い
ていただいたクラブの全メンバーに厚く御礼申し上げます。
　思い起こせば川上ワイズが京都部部長に就任されたこと
から１８年ぶりにパレスクラブが京都部部会のホストを引
き受けることになり、ひょんな事から実行委員長を拝命する
ことになった時には、「アジア大会を経験したメンバーが多数
いるんやから京都部部会ぐらい楽勝やろ」と正直、気軽に考え
ていました。
　そんな甘い考えがあった為に、始動が遅く、またメンバー全
員を巻き込むような活動が出来なかった事が悔やまれてな
りません。
　しかしながら準備段階から当日までのメンバーの活動は
本当に素晴らしく、「この人は普段はのんびりしてるのに、い
ざという時は頼りになるんや！」と感じた方は少なくありま
せん。
　部会当日は恐れていたようなトラブルもなくあっという
間に終わってしましました。
　特に実行委員長謝辞はほとんど記憶にありません。

　部会が成功したかどうかの評価はさておき、色々な形で部
会に関わっていただいた経験は今後のメンバー、クラブに
とって貴重な財産だったことは間違いないと思います。
　特にアジア大会を経験していないメンバーにとっては、日
頃のクラブ活動とは違う形でメンバーと共同で様々な活動
を経験したことは有意義だったと思います。
　一例としては、入会歴の浅いメンバーが部会のアピールに
他クラブの例会を経験して「普通だと思っていたパレスクラ
ブの例会の有り様が、クラブによって様々だということを知
れてアピールに行ってよかった」という声が聞けました。
　また、私個人としては、今回の経験で様々な意見をまとめる
難しさ、物事を進める段取り、リーダーシップのあり方、考え
の伝え方などを学びました。この経験を今後のクラブ活動に
活かせていくことが、今回御協力、御心配をおかけしたメン
バーの恩に報いることだと痛感しております。
　約２０年後にまた来るであろう部会のホストの役割がパ
レスクラブに来た時には、私は６４歳になっているので、ベテ
ランメンバーとして酒を飲みながら「わしが実行委員長をし
た時はなぁ・・・」と昔話をしたいと思います。
　最後に、改めて本当にありがとうございました。

ZEROクラブよりEMC100人例会の告知に
いらっしゃしました！

久保田連絡主事、長い間お世話になりました！ゲストスピーカーの古賀智子様、
貴重なお話ありがとうございました！

京都パレスクラブ大森会長より歓迎の挨拶 谷口京都部部会実行委員長より閉会の挨拶

第一部　いよいよ第23回京都部のスタート！

川上京都部部長による挨拶 第三部　アンティーズさまと
京都部各クラブによる合唱

第二部　ラジオＤＪ佐藤弘樹さまの講演

熱海クラブ、東京グリーンクラブとの
トライアングル締結

第一部　バナーセレモニー最後に登場パレスクラブ！

台中からお越し頂いたIBCメンバーのみなさま
ありがとうございました！

　ゲストスピーカーの古賀智子様。高岡ワイズご紹介の山田
様。ZEROクラブの佐古田正美会長と坂口バネッサ副会長を
お迎えしました。先ずは大森会長より、我が京都パレスクラ
ブが間も無く半世紀（５０周年）を迎えるにあたりクラブラ
イフへのより一層の積極的参加。その為にメンバーとして４
９期→５０期を活かして欲しいとのお話でした。
　後藤ワイズ第３子（お嬢様）のお誕生お祝い。お幸せなご家
庭を築いておられるご様子を感じました。お嬢様のお誕生、
本当におめでとうございます！
　ZEROクラブの佐古田会長、坂口副会長からは、１０月２
５日のEMC１００人例会「万病撃退！腸が免疫の鍵だっ
た！」のアピールでお越しになりました。設立当初はメン
バー数が少なく、メンバーを増やす試みを試行錯誤して、現
在９期目。やっと約３０名。来年１０期を迎えるにあたって、
よりクラブを活気づけるためにも１００人例会を企画され
たとの事です。佐古田会長の疲れを知らない体力と坂口副会
長の心の暖かさを感じました。

　アナウンサー、司会、パーソナリティーとしてご活躍され、
京都市地下鉄烏丸線の車内アナウンスもされている古賀智
子様の「人生の転機」のお話は、人との出会いやご友人との強
い信頼関係からの繋がりのお陰で転機をむかえ、人見知りの
幼少の時からは予想もしなかった司会業を今している。どの
様な転機が起って人前で話をする仕事に就いたかのエピ
ソードをお話頂きました。その転機は、選挙事務所へ事務の
お手伝いとして行ったのに、後援者の方にうぐいす嬢と間違
われて選挙カーに乗ってしまい、たどたどしくアナウンスし
て選挙事務所へ戻ると苦情殺到だった。しかし、毎日、何度も
台本を読み返し、読込んでアナウンスしていると選挙が終わ
る頃には、既にうぐいす嬢になっていた。その選挙活動中の、
もともとのアナウンサーにスカウトされて司会業の道が開
かれ、紆余曲折しながら現在が有るとの事でした。ぶれない
弛まぬ努力と謙虚な心が大切だと感じました。

古川　安雄
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　私はいつも自分の知識を広くすることを考えていました。また、私のことを信じてくれる人、私が信じ
ている人のためにできることを考えた時に、浅野ワイズからのご紹介を受け、私は京都パレスワイズメン
ズクラブのメンバーになる道を選びました。
　この京都パレスワイズメンズクラブのメンバーとして多くの人との出会いを通して自らの成長と周り
の人を助けることができるように、これからの自分の道をもっと拡げていこうと思っています。みなさ

ん、どうぞよろしくお願いします！
”If you want to DO something, it should be comes from your HEART!!!” 

　初めまして、私は第48期より参加させて頂いている山本健・ケンちゃんです。
現在65才で妻と33才の警察官の息子と29才の娘がいて、10月には初孫が誕生しますのでワクワクして
おります。
　仕事は木屋町御池50m下るエンパイヤビル9Fでカラオケパブ『9’oclock』を経営して35年目を迎え

ます。当店は夜景がバツグンに綺麗で席数も65席と広く、飲み放題セットは90分飲み放題・歌い放題でお一人様3500円プラ
ス消費税と格安で、元旦以外年中無休で頑張っております。
　もう年が年なので、なかなかメンバー様のお顔とお名前、物事が覚えられませんが、よりよい社会人となる為、この京都パ
レスワイズメンズクラブを通して、皆様の足手まといにならぬように自己研鑽に励もうと思っていますので宜しくお願い致
します。

小島  レオノラ ワイズ

山本  健 ワイズ

（第23回京都部部会）
（第1136回 振替例会）
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　ついに京都部部会が終了いたしました。
　まずは京都部部会の開催にあたって多くの時間、労力を咲い
ていただいたクラブの全メンバーに厚く御礼申し上げます。
　思い起こせば川上ワイズが京都部部長に就任されたこと
から１８年ぶりにパレスクラブが京都部部会のホストを引
き受けることになり、ひょんな事から実行委員長を拝命する
ことになった時には、「アジア大会を経験したメンバーが多数
いるんやから京都部部会ぐらい楽勝やろ」と正直、気軽に考え
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　そんな甘い考えがあった為に、始動が遅く、またメンバー全
員を巻き込むような活動が出来なかった事が悔やまれてな
りません。
　しかしながら準備段階から当日までのメンバーの活動は
本当に素晴らしく、「この人は普段はのんびりしてるのに、い
ざという時は頼りになるんや！」と感じた方は少なくありま
せん。
　部会当日は恐れていたようなトラブルもなくあっという
間に終わってしましました。
　特に実行委員長謝辞はほとんど記憶にありません。

　部会が成功したかどうかの評価はさておき、色々な形で部
会に関わっていただいた経験は今後のメンバー、クラブに
とって貴重な財産だったことは間違いないと思います。
　特にアジア大会を経験していないメンバーにとっては、日
頃のクラブ活動とは違う形でメンバーと共同で様々な活動
を経験したことは有意義だったと思います。
　一例としては、入会歴の浅いメンバーが部会のアピールに
他クラブの例会を経験して「普通だと思っていたパレスクラ
ブの例会の有り様が、クラブによって様々だということを知
れてアピールに行ってよかった」という声が聞けました。
　また、私個人としては、今回の経験で様々な意見をまとめる
難しさ、物事を進める段取り、リーダーシップのあり方、考え
の伝え方などを学びました。この経験を今後のクラブ活動に
活かせていくことが、今回御協力、御心配をおかけしたメン
バーの恩に報いることだと痛感しております。
　約２０年後にまた来るであろう部会のホストの役割がパ
レスクラブに来た時には、私は６４歳になっているので、ベテ
ランメンバーとして酒を飲みながら「わしが実行委員長をし
た時はなぁ・・・」と昔話をしたいと思います。
　最後に、改めて本当にありがとうございました。

ZEROクラブよりEMC100人例会の告知に
いらっしゃしました！

久保田連絡主事、長い間お世話になりました！ゲストスピーカーの古賀智子様、
貴重なお話ありがとうございました！

京都パレスクラブ大森会長より歓迎の挨拶 谷口京都部部会実行委員長より閉会の挨拶

第一部　いよいよ第23回京都部のスタート！

川上京都部部長による挨拶 第三部　アンティーズさまと
京都部各クラブによる合唱

第二部　ラジオＤＪ佐藤弘樹さまの講演

熱海クラブ、東京グリーンクラブとの
トライアングル締結

第一部　バナーセレモニー最後に登場パレスクラブ！

台中からお越し頂いたIBCメンバーのみなさま
ありがとうございました！

　ゲストスピーカーの古賀智子様。高岡ワイズご紹介の山田
様。ZEROクラブの佐古田正美会長と坂口バネッサ副会長を
お迎えしました。先ずは大森会長より、我が京都パレスクラ
ブが間も無く半世紀（５０周年）を迎えるにあたりクラブラ
イフへのより一層の積極的参加。その為にメンバーとして４
９期→５０期を活かして欲しいとのお話でした。
　後藤ワイズ第３子（お嬢様）のお誕生お祝い。お幸せなご家
庭を築いておられるご様子を感じました。お嬢様のお誕生、
本当におめでとうございます！
　ZEROクラブの佐古田会長、坂口副会長からは、１０月２
５日のEMC１００人例会「万病撃退！腸が免疫の鍵だっ
た！」のアピールでお越しになりました。設立当初はメン
バー数が少なく、メンバーを増やす試みを試行錯誤して、現
在９期目。やっと約３０名。来年１０期を迎えるにあたって、
よりクラブを活気づけるためにも１００人例会を企画され
たとの事です。佐古田会長の疲れを知らない体力と坂口副会
長の心の暖かさを感じました。

　アナウンサー、司会、パーソナリティーとしてご活躍され、
京都市地下鉄烏丸線の車内アナウンスもされている古賀智
子様の「人生の転機」のお話は、人との出会いやご友人との強
い信頼関係からの繋がりのお陰で転機をむかえ、人見知りの
幼少の時からは予想もしなかった司会業を今している。どの
様な転機が起って人前で話をする仕事に就いたかのエピ
ソードをお話頂きました。その転機は、選挙事務所へ事務の
お手伝いとして行ったのに、後援者の方にうぐいす嬢と間違
われて選挙カーに乗ってしまい、たどたどしくアナウンスし
て選挙事務所へ戻ると苦情殺到だった。しかし、毎日、何度も
台本を読み返し、読込んでアナウンスしていると選挙が終わ
る頃には、既にうぐいす嬢になっていた。その選挙活動中の、
もともとのアナウンサーにスカウトされて司会業の道が開
かれ、紆余曲折しながら現在が有るとの事でした。ぶれない
弛まぬ努力と謙虚な心が大切だと感じました。

古川　安雄
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　私はいつも自分の知識を広くすることを考えていました。また、私のことを信じてくれる人、私が信じ
ている人のためにできることを考えた時に、浅野ワイズからのご紹介を受け、私は京都パレスワイズメン
ズクラブのメンバーになる道を選びました。
　この京都パレスワイズメンズクラブのメンバーとして多くの人との出会いを通して自らの成長と周り
の人を助けることができるように、これからの自分の道をもっと拡げていこうと思っています。みなさ

ん、どうぞよろしくお願いします！
”If you want to DO something, it should be comes from your HEART!!!” 

　初めまして、私は第48期より参加させて頂いている山本健・ケンちゃんです。
現在65才で妻と33才の警察官の息子と29才の娘がいて、10月には初孫が誕生しますのでワクワクして
おります。
　仕事は木屋町御池50m下るエンパイヤビル9Fでカラオケパブ『9’oclock』を経営して35年目を迎え

ます。当店は夜景がバツグンに綺麗で席数も65席と広く、飲み放題セットは90分飲み放題・歌い放題でお一人様3500円プラ
ス消費税と格安で、元旦以外年中無休で頑張っております。
　もう年が年なので、なかなかメンバー様のお顔とお名前、物事が覚えられませんが、よりよい社会人となる為、この京都パ
レスワイズメンズクラブを通して、皆様の足手まといにならぬように自己研鑽に励もうと思っていますので宜しくお願い致
します。

小島  レオノラ ワイズ

山本  健 ワイズ

（第23回京都部部会）
（第1136回 振替例会）



　この9月末を持ちましてパレスワイズメンズクラブの連絡主事の任を終え加藤総主事と交代をいたします。
　5年前にパレスクラブの連絡主事を拝命したときには正直とても緊張しました。メンバー数が多いこと、多く
の歴々のワイズメンがおられること、京都部の中でも一目を置かれ見本であるといわれる背筋の伸びたクラブ
である。そのように聞いていたからです。
　実際に連絡主事としてクラブを見て感じたのは前知識通りで、シニアメンバーがコアになる精神を支えてい
ながら、若手のメンバーがしっかり中心になって運営しているバランスの良いクラブであるという事でした。
　そしてワイズとしてどうあるべきかを常に考えることを惜しまないクラブであるという事もわかりました。
私自身は何の貢献できませんでしたので、せめてものとの思いで、例会前には必ず全員のメンバーと握手をす
ることを心がけ、心をこめて（わかりやすい言葉で）お祈りをすること、大きな声でワイズソングとYMCAの歌

を歌う事を努めました。
　最後の食前の感謝で、「神よ、パレスクラブのこれまでの働きを祝してください。そして今とこれから、パレスクラブが京都部そし
て日本区のワイズメンズクラブのリーダーとなる働きができますよう導いてください」とお祈りをいたしました。人数が多いととも
すれば失速してしまいそうになる時もあるかと思いますが、世界の中心あるパレスワイズとしての心意気をはじけさせてください。
　私は10月1日より滋賀YMCAにて新たに働きをすることになりました。離れても皆さんのご活躍を心から応援し、お祈りしており
ます。5年間ありがとうございました。
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会　長 大森夏彦
副会長 藤松幸一
副会長 宇野由香子

書　記 新納麻衣子
書　記 平野雅幸

会　計 高岡　昇
会　計 三宅紘子

京都パレスワイズメンズクラブ会長

大森 夏彦
『先意承問』 “Being proactive”
気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長（IP）　

Moon Sang - Bong（韓国）　
'Yes,we can change.'
「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長（AP）　

田中 博之（日本）
'Action！'
「アクション！」　

西日本区理事

遠藤 通寛（大阪泉北）
「未来に残すべきものを守り育てる」
’Let's protect and cultivate
what should be passed
on to the future'

京都部部長　｠

川上 孝司（京都パレス）
「永遠の絆」
'will the circle be unbroken'

　京都パレスワイズメンズクラブの皆様、日頃から国際・交流事業に格別のご理解・ご
支援を賜り、心より感謝申し上げます。又、去る９月９日には熱海クラブ、東京グリー
ンクラブ、京都パレスクラブの“トライアングルDBC”を締結され、心よりお祝い申し
上げます。
　小生は今回２度目の国際・交流事業主任を担当しております。前回同じ事業主任を担
当致しました２０１５年８月にアジア地域大会の会場にて貴クラブ（当時、小林会長）
と札幌クラブのDBC締結式にも立ち会っております。不思議な嬉しいご縁を感じてい
ます。
　小生が所属しています奈良クラブも、御殿場クラブ、名古屋東海クラブとトライアン
グルDBCを締結しており、毎年持ち回りで１泊２日の交流会を楽しんでいます。やは
り、自分たちのクラブには無い一面や違った活動もされており、お会いするたびに刺激
を頂いています。３年に一度は東山荘に行けるのも楽しみの一つです。『交流はワイズ
の醍醐味』、小生には懇親会での“飲みニケーション“を一番の楽しみにしています。７
月末には、プライベートで来阪されました、IBC相手の台南クラブの２名の仲間とお昼
をご一緒する機会が有りました。その中で小生が嬉しかったお話が有ります。為替で台
湾ドルが強い時にドル等ではなく、日本円に替えて置く人が多いとお聞きしました。そ
れを貯めて置いて日本に旅行に行くのを楽しみにしていると嬉しいお話でした。
　さて、締結式にも立ち会って頂きました、田中アジア太平洋地域会長からフィリピン
のマニラダウンタウンクラブを含めた『クアドラングル（四角形）締結』のご提案が有
りました。来年開催されます「アジア太平洋地域大会＠仙台」にて、夢が実現出来れば
嬉しいですね。最後に、今回のトライアングル締結式、誠におめでとうございます。３
クラブにて末永い、想い出に残る楽しい交流を続けて頂きます様に祈念申し上げます。

京都パレスワイズメンズクラブ第48期　広報事業委員会
委員長:渡邉 大介　副委員長：前川 健司　委員：芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄

2.中京区民ふれあいまつり　てびき体験ブース出展
　中京区ふれあいまつりに京都YMCAボランティアビューロー専門委員会がてびき体験ブースを出展します。視覚障がい者の方をサポートする手引
きについて、楽しく学んでみませんか。ぜひお立ち寄りください。
日　時：
場　所：

10月28日（日）10:00～15:00
中京中学校グラウンド（中京区西ノ京北聖町51／地下鉄二条駅徒歩すぐ）

　認知症は人ごとではありません。認知症は誰にもおこりうる脳の病気によるものです。認知症の人が記憶障害や認知症障害から不安に陥り、その結
果まわりの人との関係が損なわれることもしばしば見られ、家族が疲れ切って共倒れしてしまうことも少なくありません。しかし、周囲の理解と気遣
いがあれば穏やかに暮らしていくことは可能です。
　この機会に、認知症について理解を深めてみませんか。ぜひご参加ください。
日　時：
場　所：
定　員：
参加費：
お申込み・お問合せ：京都YMCA（TEL）075-231-4388

10月12日（金）19:00～21:00
京都YMCAマナホール
60名（先着）
無料　※受講者のみなさんには、「認知症サポーター」オレンジリングをお渡しします！

1.認知症サポーター養成講座

日　時：

場　所：

10月28日（日）集合解散　12:40～16:00
募金活動実施時間　13:30～15:00（京都市内）
12：40よりYMCAの国際協力事業について説明を行い、その後グループに分かれて各募金場所に移動します。
京都市内約10か所

　京都YMCAでは毎年秋、すべての人々が国・民族・宗教の違いを超え、平和に生き生きと暮らせる社会をつくるために国際協力街頭募金を行なって
います。集められた募金は世界中のYMCAネットワークを通じて、紛争で苦しむ人々や貧困の中にある子ども達への支援のために使われます。ご協力
お願いいたします。

3.国際協力街頭募金

トライアングルの締結、おめでとうございます

ワイズメンズクラブ国際協会
西日本区　国際・交流事業主任 中井  信一
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今月の聖句
「あなたに欠けているものが一つある。行ってもっているものを売り払い、貧しい人々に施しな
さい。そうすれば、天に富を積むことになる。それから私に従いなさい。」
マルコによる福音書第10章第21節

http://kyoto-palace.com
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在籍クラブ会員数 64名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 2名
月間出席者数 47名
月間出席率 81.0％

パレス維持会員数 3名

9月第1例会出席 47名 ニコニコ９月第1例会 0円

累計 80,000円

累計 44,600円

累計 0PT

ファンド収益 35,200円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ9月第2例会　19,000円内、メンバー 46名
メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター
スピーカー

0名
0名

9月第2例会出席 34名
内、メンバー 30名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 2名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

10月の行事予定

3日(水)

10日(水)

21日(日)

24日(水)

28日(日)

役員会

第一例会

ポテトファンド

第二例会

国際協力街頭募金

第１号議案
第２号議案
第３号議案
第４号議案
第５号議案
第６号議案
第７号議案
第８号議案
第９号議案
第10号議案
第11号議案

11月第1例会（振替例会）の件（ドライバー）【承認】
 11月第2例会(Yサアワー例会）の件（ドライバー）【承認】
国際協力募金の件（Yサ)【承認】
リトセンオータムフェスタ（Yサ）【承認】
クリスマス例会ＰＴの件（ドライバー）【承認】
退会者の件（会長）【承認】
入会者の件（会長）【承認】
「久保田さんを送る会」の件（会長）【承認】
慶弔金拠出の件（会長）【承認】
役員会議事録訂正の件（会長）【承認】
京都部部会決算報告の件（京都部部会実行委員会）【承認】

役 員 会 議 事 録

 

BF
EF

強調月間強調月間

編集後記
9月9日に京都パレスクラブがホストを務める第23回京都
部部会の開催に伴って、例会や行事以外の日に委員長、
プログラム班長、各班長を中心に多くの会議の場が持た
れました。大変な事は多々あったと思うのですが、貴重
な経験であり、真剣に取り組むことでクラブの絆が深ま
ったように思います。
部会に向けてのみなさんの多大なご尽力、心よりお疲れ
さまでした！
渡邉大介

（奈良クラブ）

Happy Birthday
8日
12日
14日
21日

大野　バージニアワイズ 
泉　慎平ワイズ 
平野　雅幸ワイズ 
岡見　紫ワイズ 

23日
27日
29日

吉田　恵美ワイズ 
芦原　孝一ワイズ
井上　均ワイズ 

  5日 田中　一馬ワイズ・依里子メネット
  9日 杉本　泰造ワイズ・笙子メネット
10日 西川　寿一ﾜｲｽﾞ・和子メネット

11日 林　利治ワイズ・圭衣子メネット
28日 松谷　紀彦ワイズ・宏子メネット

Happy Annyversary

パレスクラブの連絡主事をつとめて 久保田連絡主事
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